

Reitera Surinam rechazo al bloqueo de EEUU contra Cuba



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 4 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Surinam, Alberto Ramdin, ratificó la víspera el tradicional rechazo de su país al bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y abogó por

incrementar la cooperación bilateral.

En un encuentro con el embajador de Cuba, Fakri Rodríguez, el ministro subrayó que Surinam mantiene el rechazo a la política de bloqueo contra la isla, y confirmó que en las próximas semanas durante la 79 Asamblea General de las Naciones Unidas su delegación volverá a llamar la atención sobre el asunto.

Ambos diplomáticos coincidieron en favorecer acciones de intercambio y cooperación en varias esferas en interés del progreso de las dos naciones.

Surinam y Cuba restablecieron relaciones diplomáticas en 1979, por lo que este año se cumplieron 45 años del acontecimiento. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364317-reitera-surinam-rechazo-al-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba